



目指す学校像「鶴瀬小でよかったです!!」

富士見市立鶴瀬小学校

令和7年度学校だより

1月号

令和8年 1月 8日

おおいちょう

タイプを見定めて

校長 野村 佐智夫

寒い日が続いますが、お体は、いかがですか。

14日間の冬休み、子供たちにかかる大きなかがや病気の連絡がなく、大過なく過ごすことができたのが、なによりよかったですな、と思っています。

『世界は「…」で満ちている』

『犯罪心理学者が教える子どもを呪う言葉・救う言葉』

『お笑い芸人がマジメに考えた仕事の極意』

『子どものメンタルは4タイプ』

『リーダーとして覚えておいてほしいこと』

『深夜の美学』

『同調圧力』

『「まさか」の人生』

『人間・明石家さんま』

『100%の前向き思考』

『リーダーシップを鍛える』

年末年始に読んだ本です。この他に、この原稿を書いている時点で、読み途中のものが2冊あります。普段は、書評を読んだり、書店で手に取ったりして「おっ!」と思ったものを買うようにしています。あ、正しくは「していました。」

買う前に感じた“その本に対するときめき”が、家で読もうとしたときには冷めてしまっているのは、いったい、なぜなのでしょうか。(私と同感の方、いますか?)

そういうわけで本はたまっていき、いつからか本を、ほとんど買わなくなっていました。

そんな私が、この年末年始、デジタル・デトックスのような生活になった中で、あまりにもすることがなく「本でも読むか」と“書棚の肥やし”と化していた本を手に取ってみたところ、あら面白いこと! また、今、読んでいるのは和訳本、専門的な内容の本なのですが、こういうものは目に合わなくて苦手でした。でも「途中だけど、別の本でも読んでみるか」と考え方を切り替え、感覚を空けて読むことで、進みやすくなりました。

周囲から言われなくても取りかかれる子、周囲から言われたら取りかかれる子、周囲から厳しめに言われたら取りかかれる子、周囲から言われても取りかからない(かかれないと)子など、タイプは様々です。大人は考え方を固定させず、まずは子供のタイプを見定めていくつかの対応策を考えるところからだよな、と改めて思った次第です。

それにしても、教育の専門書がないこのラインナップ。我ながら…。

生活目標

目標をもって取り組もう



1月行事予定

日	曜	朝	主な行事等
8	木		短縮3時間 始業式 一斉下校 11:25頃下校開始
9	金	学級の時間	短縮4時間（掃除なし） 給食開始 発育測定（6年） 下校13:20頃
10	土		
11	日		
12	月		成人の日
13	火	特別日課	特別日課4時間 発育測定（5年） 下校13:10頃
14	水	学級の時間	短縮5時間 発育測定（4年） 下校14:45頃
15	木	特別日課	委員会活動
16	金	マッつるタイム	発育測定（2年）
17	土		
18	日		
19	月	賞状伝達朝会	発育測定（1年・なかよし）
20	火	特別日課	ハンドボール教室（5年） スクールカウンセラー来校日
21	水	色別遊び・SUT	<u>短縮5時間（研究発表会のため）</u> <u>下校14:30</u>
22	木	特別日課	クラブ活動
23	金	マッつるタイム	校外学習（なかよし）
24	土		
25	日		
26	月	読書タイム	校内書初め展開始（1月30日まで） ハンドボール教室（4年） リーディングシアター（6年）
27	火	特別日課	学校公開2days①（2～4校時） 市内小学校特別支援学級交流会（午前） ハンドボール教室（5年）
28	水	色別遊び・SUT	給食試食会 学校公開（なかよし学級のみ）
29	木	特別日課	クラブ活動 アウトリーチ（4年） 学校公開2days②（5校時～クラブ）
30	金	学級の時間	校外学習（4年） 薬物乱用防止教室（6年）
31	土		

スクールカウンセラー来校日
1月20日（火）・3月5日（木）

学校公開2days

1/27(火)・29(木)

2日間の学校公開を行います。子どもたちの学校生活の様子をぜひ見にいらしてください。

また、校内書初め展も行っておりますので、子どもたちの作品をぜひご覧ください。

学校公開2daysの詳細については、後日配付する「学校公開時間割」をご覧ください。（なかよし学級は、28日、29日に行います。）

大崎電機ハンドボール教室

1/26(月)・2/2(月) 4年生

1/20(火)・27(火) 5年生

今年度も、子どもたちが主体的に学習に取り組みながら、運動技能を高められるよう、本校の特色ある活動の一つとしてプロの選手を招いたハンドボール教室を実施します。毎年、プロの選手のプレーを目の当たりにした子供たちは、いきいきとした表情で活動に取り組んでいます。

転出・転入について

3学期に入り、今年度も残り3か月となりました。年度末や年度初めに、転出予定がある場合は、早めに学校へお知らせください。

市役所や教育委員会での手続きも必要となります。転出手続にに関してご不明な点は、遠慮なくご連絡ください。

貸出用の上履きが不足しています

サイズが合わなくなった等で不要になった使用可能な上履きがございましたら学校にいただけますと助かります。